



## Llega justicia laboral a 461 trabajadores del IMSS-Bienestar en Baja California Sur con primera etapa de basificación

- **El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, señaló que el sueño de basificar a trabajadores de la salud se hace realidad a través del OPD IMSS-Bienestar.**
- **Víctor Manuel Castro Cosío, gobernador de Baja California Sur, dijo que tras años de espera se hace justicia a trabajadores que a partir de hoy contarán con certeza laboral, económica y social.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el gobierno de Baja California Sur entregaron las primeras 461 bases a trabajadores incorporados al Órgano Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar en la entidad, en cumplimiento al compromiso gubernamental de llevar justicia social y laboral a este sector que se ha mantenido en favor de la salud de la población, en particular durante la atención otorgada en la pandemia de COVID-19.

En el Centro de Convenciones de la capital del estado, el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, y el gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, encabezaron la entrega simbólica de 10 certificados de basificación en representación del personal de salud que laboraba en condiciones precarias y temporales.

En su mensaje, el titular del Seguro Social destacó que el sueño de basificar a trabajadores de la salud se hace realidad a través del OPD IMSS-Bienestar, lo cual fue posible gracias a las mujeres y hombres que antecedieron el proceso de transformación.

“La construcción de este nuevo sistema de salud y sobre todo de la nueva institución de atención médica encuentra dentro de la justicia laboral uno de sus pilares”, subrayó.

Zoé Robledo explicó que este proceso avanza por etapas, primero a los que no tenían base en ninguna otra institución; que laboran en unidades transferidas al IMSS-Bienestar y que están en categorías de atención directa; posteriormente continuará la basificación, acompañado con los esfuerzos de la Secretaría de Salud Federal y estatal para trabajadores del Servicio de Salud Pública.

Subrayó que en la federalización de los servicios lo más importante era tener aliados y voluntades en los estados, en el caso de Baja California Sur fue a través del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío; la secretaria de Salud estatal, Zazil Flores Aldape; funcionarios del OPD IMSS-Bienestar en la entidad e IMSS Ordinario, así como legisladores del Congreso local y representación sindical.

Por su parte, el gobernador de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, expresó su beneplácito porque tras años de espera hoy se hace justicia a 461 trabajadoras y trabajadores de la salud en el estado, que a partir de hoy contarán con certeza laboral, económica y social.



**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



**BCSnosUNE**  
Gobierno de Baja California Sur

Castro Cosío consideró que este hecho de basificación, es una muestra de voluntad y, sobre todo, de un proyecto que garantice a la población una nueva posibilidad de bienestar, y reconoció el esfuerzo del presidente Andrés Manuel López Obrador que inició hace ya más de una década, para construir una nueva alternativa.

“Respetamos y respaldamos con toda la voluntad del presidente de la República, para decir construyamos juntos un sistema de salud que no deje a nadie afuera y no deje a nadie atrás”, dijo.

Por su parte, el titular de la Unidad de Planeación Estratégica y Coordinaciones Estatales del IMSS-Bienestar, Bladimir Martínez Ruíz, en representación del director general de los Servicios de Salud del OPD IMSS-Bienestar, Alejandro Calderón Alipi, dio la bienvenida a 461 personas del sector salud que contarán con una certeza laboral para planear mejor su futuro económico y familiar.

Agregó que esta basificación es fruto de la voluntad política del presidente al tener la empatía con la situación de estos trabajadores que se encontraban en la incertidumbre laboral, y tomó la decisión de crear un sistema de salud con tres pilares fundamentales: universalidad, calidad de servicios y gratitud para todos los mexicanos que serán atendidos con dignidad.

A su vez, el coordinador estatal del OPD IMSS-Bienestar en Baja California Sur, doctor Bogdán Arriaga Benis, afirmó que es un día memorable y que este evento va a quedar marcado en la historia de la entidad, porque las bases que se otorgaron “no solamente son números ni claves, también es una certeza para 461 familias que han visto mejorar su percepción mensual, trabajadores de la salud que con toda seguridad redoblarán los esfuerzos”.

En representación del personal basificado, la enfermera Norma Ideli Alonso Ochoa, agradeció el proceso, el compromiso y la responsabilidad de las autoridades para obtener estas plazas federales; dijo que por 10 años trabajó como eventual, tiempo en el que no tuvo certeza laboral ni prestaciones, así como un sueldo bajo que no garantizaba estabilidad para ella ni para su familia.

Posteriormente, las autoridades recorrieron las áreas remodeladas de Hemodinamia y la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) en el Hospital General de Zona con Medicina Familiar (HGZ/MF) número 1, cuya inversión asciende a casi 68 millones de pesos.

Desde septiembre de 2023, que inició operaciones esta sala de Hemodinamia se ha beneficiado a 236 mil derechohabientes mayores de 35 años con procedimientos especializados; a febrero de 2024, se han realizado 152 cateterismos y se han colocado 29 marcapasos.

En cuanto a la UCIN, se han beneficiado a más de 158 mil mujeres en edad reproductiva, de esta manera, disminuyen los envíos al Tercer Nivel de Atención e intercambio de servicios de salud; a enero de 2024, esta unidad ha brindado atención a 114 neonatos.

--- o0o ---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/16Kk7vk2M84Zlrq9TxWr8t62-olRZjz2z?usp=sharing>

LINK DE VIDEO [https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/ET90eF30Z0llra\\_Zte-MHrwBjgLqiw-y2hgslSmy21YHlw?e=lz8lox](https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/ET90eF30Z0llra_Zte-MHrwBjgLqiw-y2hgslSmy21YHlw?e=lz8lox)

